

Les Romains sur le Rhin



La Maison du Patrimoine a fait la part belle à l'époque romaine sur le Rhin PHOTO DNA-PBM

Les Amis du Patrimoine organisent une conférence sur le thème « Les Romains sur le Rhin » que donnera l'archéologue Jean-Jacques Wolf du Centre de Recherches Archéologiques du Sundgau (CRAS), ce vendredi 10 mars à 19h30 à la Maison du Patrimoine de Kembs, 59 rue du Maréchal Foch.

Située le long du Rhin, à cheval sur la basse plaine et la basse terrasse rhénane, marquée par un talus d'une vingtaine de mètres de haut, la commune de Kembs est connue dès l'antiquité, la station de Cambete, à la jonction des voies antiques nord-sud, est-ouest et du passage sur le Rhin, est mentionnée sur la carte de Peutinger et sur l'itinéraire d'Antonin.

Le castel romain du premier siècle devint une résidence impériale et une importante forteresse au quatrième siècle. Une découverte récente faite en 1950 lors du creusement du grand canal d'Alsace confirme cette importance : il s'agit des vestiges d'une pile de pont en maçonnerie sur le Rhin. Sa construction remonte à la fin du premier siècle.

Entre Harth et Rhin, le site romain primordial de Kembs sera expliqué par l'un des acteurs des fouilles menées à la fin du XXe siècle. A ne ps manquer !

Renseignement sur le site : www.kembs-lamaisondupatrimoine.fr